
Pièces 6 Pièces

Superficie 196 m²

Référence ORADGSTJCF

Prix 5 900 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Nous vous présentons une superbe maison d'architecte à rénover, construite dans

les  années  1950 et  idéalement  située  à  Saint  Jean  Cap Ferrat,  en  première  ligne

face  au  port,  sur  une  parcelle  de  776m2  avec  vue  mer  depuis  la  maison.Cette

bâtisse,  entièrement  de  plain  pied,  se  compose  d'un  séjour  de  40m2  plus  trois

chambres  de  maître,  en  suite,  une  cuisine  indépendante  avec  son  arrière  cuisine

faisant  office  de  buanderie  et  une  dépendance  composée  de  deux  studios  avec

leur salle d'eau.Plus de renseignements pour ce joyaux directement sur notre site

internet !

Winter Immobilier presents a charming house in need of renovation, situated in the

prime location of Saint Jean Cap Ferrat, frontline to the harbor. This property is set

on a 776m2 plot and offers a magnificent sea view from the house.The house, built

on  a  single  level,  includes  a  spacious  40m2  living  room,  accompanied  by  three

master bedrooms with ensuite bathrooms, a separate kitchen with a utility room at

the back, as well as an annex comprising two studios, each with its own bathroom.

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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